



PRIX LIGNUM NACH ADELBODEN UND BÖNIGEN



Mit dem 1. Rang der Region Mitte würdigt die Jury die neue Produktionshalle der BLS in Bönigen, bei welcher die Bauherrschaft in so grossem Massstab und derartige Konsequenz auf Holz setzte, dass die Besucher ehrfürchtig den Blick nach oben heben. Die Halle misst 25 auf 58 Meter. Wichtige Holzpfiler ragen 14 Meter auf und stützen ein Zwischengeschoss und das Dach. Alles, was trägt, ist

aus Holz, selbst die Konsolen und die Balken, auf denen die Kräne durch die Halle rollen. Das einfache, aber durchdachte Tragwerk wirkt trotz der schweren Lasten elegant. Die Konstruktion verkürzte dank der Vorfertigung die Bauzeit, sie ermöglicht grosse Spannweiten für hohe Lasten, sie ist wirtschaftlich, und sie stützt eine regionale Ökonomie, indem zum grössten Teil einheimisches Holz

eingesetzt wurde. Das Resultat ist eine Kathedrale der Arbeit, die den modernen Holzbau zelebriert und Nachahmer motiviert. Weiter würdigt die Jury mit einer Anerkennung für den hochwertigen und zukunftsweisenden Einsatz von Holz für den Umbau einer Ferienwohnung in Adelboden. Die Architekten haben die Materialien sorgfältig gewählt und die Elemente mit Bedacht gefügt. Die Details verleihen den Räumen Wertigkeit und zeugen von einem guten Zusammenspiel zwischen Architektur und Handwerk. Klug macht der Umbau den Altbau für die nächste Generation fit, sodass die Ferienwohnung wieder vermietet werden kann.

www.prixlignum.ch